

Wir zeigen Gesicht gegen Rechts

Für den heutigen Montag hat die rechts-extreme NPD zu einer Wahlkundgebung auf dem Jean-Paul-Platz aufgerufen. Doch nicht nur die Neonazis werden demonstrieren. Auch das Bündnis Kunterbunt hat zu einer Gegendemonstration aufgerufen. Diese findet von 14 bis 18 Uhr ebenfalls auf dem Jean-Paul-Platz vor der Stadthalle statt. Der Nordbayerische Kurier unterstützt diese Gegenaktion und bittet seine Leser, sich daran zu beteiligen. Nehmen Sie, liebe Leser, diese Zeitungsseite mit zur Demonstration. Zeigen Sie damit Gesicht gegen Rechts – so wie es viele von Ihnen bereits getan haben, als der Kurier im Frühjahr 2012 die Aktion „Wir zeigen Gesicht“ gegen Rechts startete. Der gleichnamigen Gruppe bei Facebook gehören mehr als 1300 Mitglieder an.



KURIER

Immer näher dran.